

Le Matériel à l'épreuve de Dien Bien Phu

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Le Matériel à l'épreuve de Dien Bien Phu / Commandant David Royer ; sous la direction de Pierre Journoud,... ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Royer, David

Autre(s) responsabilité(s) : Journoud, Pierre (1973-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (30 p.) : ill., carte, plan, fotogr. ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 959.704 1

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe D2"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 29-30

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Histoire militaire 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : Dien Bien Phu est une bataille mythique, alors même qu'elle se termine par une défaite le 7 mai 1954 à 17 heures 30, après 57 jours et 57 nuits de combat quasi ininterrompus. Les troupes coloniales et parachutistes y sont à l'honneur. Mais ces unités aux noms prestigieux, aux commandants illustres, comment ont-elles été soutenues ? Comment pouvait être un « Verdun tropical » sans sa « Voie Sacrée » ? Le Matériel y a notamment joué un rôle crucial. En amont, comme au cœur de l'engagement, il a œuvré pour le maintien en condition opérationnel de la base aéroterrestre. Les opérations « Rondelle » témoignent de la synergie entre service du Matériel et Forces terrestres de l'époque. L'épopée de l'escadron Hervouët prend naissance dans l'action du Matériel. Décorée au même titre que les autres unités engagées dans la bataille, la section du matériel a payé un lourd tribut, mais a assuré jusqu'au bout ses missions de soutien et d'approvisionnement de la garnison. Et les enseignements tirés à l'époque sont toujours pérennes de nos jours.

Dien Bien Phu is a legendary battle. Even though it ended in defeat 7 May 1954 to 5.30 pm after 57 days and 57 nights of almost uninterrupted fighting. The colonial troops and paratroopers are in the spotlight. But these units with prestigious names, these illustrious commanders, how were they supported? How could be a "Verdun tropical" without his "Voie Sacrée"? The maintenance branch has played a crucial role. Upstream, as in the heart of the engagement, it worked for the maintenance in operational condition of the air-land base. The operations "Rondelle" (Washer) demonstrate the synergy between the maintenance branch and land forces of the time. The Epic of Hervouët squadron starts in the action of the maintenance. Decorated in the same way as other units engaged in battle, the maintenance platoon has

paid a heavy price, but ensured through its support missions and supply the garrison. And the lessons learned then are still lasting today.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Nom commun : Bataille de Diên Biên Phu (1954) -- Thèses et écrits académiques
Guerre d'Indochine (1946-1954) -- Opérations militaires -- Thèses et écrits académiques
Guerre d'Indochine (1946-1954) -- Matériel -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/D2_ROYER_Materiel_DBP.pdf